

lettre d'information n°2 2018-2019

Ecole de Musique Associative de St-André le Gaz









L'Ecole de Musique vous présente ses Meilleurs Vœux pour cette nouvelle année 2019 !











Audition de Noël – 15 décembre 2018















Un grand merci à **Jean-Marie Larroque**, qui a assuré pendant plusieurs années les cours de batterie à l'école de musique. Il a pris sa « retraite » de professeur, mais est toujours prêt à donner un coup de main (ou de baguettes !), comme lors de l'audition de Noël. Il reste cependant avec nous au bureau de l'association, dont il est membre depuis sa création en 2002, il en a d'ailleurs été le président pendant plusieurs années.



Cette année, Marion et Mayli, deux élèves de l'école de musique (qui vont avoir 14 et 15 ans en 2019) ont rejoint les rangs de l'Harmonie des Tisserands. Elles ont participé à leur premier concert en novembre dernier. Un grand bravo à ces deux jeunes flûtistes!



11 novembre 2018:

Plusieurs élèves de l'école de musique ont participé aux cérémonies du 11 novembre, à St-André le Gaz, avec l'Harmonie (photos ci-dessous), mais aussi seuls à Ste-Blandine et à Doissin. Bravo à tous!



